

Raul Castro reçoit à La Havane le Premier ministre de la Papouasie Nouvelle Guinée



La Havane, 23 nov. (RHC).- Le président cubain, Raul Castro, a reçu ce mardi à La Havane le Premier ministre de la Papouasie Nouvelle Guinée, Peter Charles Paire O'Neill.

Au terme de la réception avec les honneurs dues au rang du visiteur au Palais de la Révolution, les deux dirigeants ont procédé aux conversations officielles.

Auparavant le chef du gouvernement de ce petit État insulaire de l'Océanie avait rendu hommage à José Marti, Héros national de Cuba.

Il a déposé une gerbe devant le monument de José Marti qui trône sur la Place de la Révolution ici à La Havane.

En compagnie de Rogelio Sierra, vice-ministre cubain des Affaires étrangères, le Premier ministre de la Papouasie Nouvelle Guinée a visité le mémorial José Marti, à la base du grand monument sur la Place de la Révolution.

Peter Charles Paire O'Neill conclut aujourd'hui sa visite officielle à Cuba.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/112984-raul-castro-recoit-a-la-havane-le-premier-ministre-de-la-papouasie-nouvelle-guinee>



Radio Habana Cuba